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 Anfragen 01.11.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

diese Woche ging den Fraktionen und dem Erfurter Sportbetrieb ein Schreiben des SV Concordia 

Erfurt e.V. ein, in dem der Verein auf den baufälligen Zustand des Bootshauses eingeht. 

 

Vor dem Hintergrund dieses Schreibens bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Inwieweit teilt die Stadtverwaltung den vom Verein dargestellten Zustand des 

Bootshauses? 

2. Welche Maßnahmen müssten durchgeführt werden, um das Bootshaus – auch vor dem 

Hintergrund der BUGA21 – in einen ordnungsgemäßen und intakten Zustand zu versetzen? 

3. Welche Mittel wären dafür wann notwendig? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

01.11.2019, gez. Kosny 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, Herr 

Maicher 
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